
e donne un avis défavorable à la création de ce nouveau RD  car a mon avis il ne réglera en aucun 
cas le fluide intense des camions . attendons donc l'autoroute de la N154 avant de s'engouffrer 
dans des dépenses publiques inutiles. D'autre part il me semble que les 50 mètres qui vont séparer
les 2 ronds points vont provoquer un merdier avec les camions.


